



CÓMO ABORDA MÉXICO EL TEMA DE LA SUSTENTABILIDAD

El pasado 13 de abril el ingeniero Gabriel Quadri impartió la conferencia magistral *¿Cómo aborda México el tema de la sustentabilidad?* A lo largo de su exposición resaltó la importancia del tema donde hay un abanico de posibilidades para lograr una sociedad justa, proteger el ambiente y contar con un importante desarrollo económico. Sin embargo, también mostró la falta de interés de la sociedad en general para comprometerse en la reducción de emisiones de carbón, en exigir una mejor distribución de los subsidios, principalmente para los hidrocarburos, esto es con el fin de utilizar los recursos de una manera más inteligente protegiendo el medio ambiente y la salud de quienes habitamos el planeta.

Agradecemos a Gabriel Quadri su participación dentro del ciclo de conferencias magistrales que organiza la Secretaría de Planeación y Desarrollo Académico del II UNAM. Quadri es autor de distintos libros y publicaciones en materia de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, colaborador en diversos medios de comunicación; es Ingeniero Civil por la Universidad Iberoamericana, Maestro en Economía y Candidato a Doctor en Economía por la Universidad de Texas en Austin.

De 1994 a 1997 fue Presidente del Instituto Nacional de Ecología; de 1998 a 2003 fungió como Director General del Centro de



De izquierda a derecha, Luis Francisco Sañudo (de la Secretaría de Planeación y Desarrollo del II UNAM), Gabriel Quadri y Ramón Gutiérrez (Secretario Académico del II UNAM).

Estudios del Sector Privado para el Desarrollo Sustentable del Consejo Coordinador Empresarial; de 2005 y hasta octubre de 2010 fue Director de EcoSecurities México.

Actualmente es Director Asociado de Sistemas Integrales de Gestión Ambiental, S.C. puesto que desempeña desde 1998 y además es Director de SIGEA CARBON desde Noviembre 2010 a la fecha. ■■

